

### 【 5年生の感想より 】

- ☆とても楽しかったです。6年生を送る会を成功させたいと思っていました。そして、本番では5年7人で協力や努力をして成功させることができました。
- ☆村まつりにもあったとおり、6年生を送る会の準備でも、一緒に協力してがんばることが大切なんだと思いました。6年生と楽しく過ごした時間の分のありがとうを伝えられました。
- ☆副実行委員になって、たくさんの仕事をして楽しいなと思いました。(6年生を送る会が終わったけれど、)最後の最後まで6年生にありがとうを伝えたいです。
- ☆4年間いっしょにいた6年生にありがとうの気持ちを伝えることができました。6年生になって、今回の原始運動会よりもっと楽しい原始運動会を作りたいです。
- ☆ぼくは村長役で、みんな笑ってくれるか心配だったけれど、はずかしがらずにできてよかったです。しかも、みんなが笑ってくれてよかったです。
- ☆今日はいつもよりも上手にできました。練習ではミスをしたけど、今日はよかったと思います。練習は積み重ねるものだと思っていました。協力してとてもよかったです。
- ☆はじめの言葉を大きな声で言うことができました。5・6年生の出し物でもしっかりできたのでほっとしています。しっかりとありがとうの気持ちを伝えることができました。

### 【 6年生の感想より 】

- ☆楽しませてもらいました。5年生が成長したなと思いました。全員がしっかり自分の役割を持っていて、5年生、だれか一人でも今日いなかったら成功してなかったと思います。
- ☆6年生を送る会を成功させてくれたのは、やっぱり1～5年生のみんなだと感じた。心にしみたのは歌の時のつぐみさんの言葉です。とても楽しくうれしくよい思い出となりました。
- ☆今年は原始運動会ができなくて残念だったけど、6年生を送る会でできてよかったです。自分が考えて一生懸命準備をして、競技でみんなが楽しんでいたのでうれしかったです。
- ☆今回は自分が一番楽しんでいたんじゃないかと思います。楽しんでいる中でも、自分の仕事やゲームの準備をしっかりメリハリをつけてすることができました。本当に良かったです。
- ☆私が一番心に残ったのは、歌のときのメッセージです。つぐみさんの言葉にとてもうれしくなりました。雨が降っていたことを忘れるくらい、楽しかったです。
- ☆当日は、「えっ、楽しい」と思いました。どの学年もにこにこしていました。6年生を送る会は成功しました。リアクションは大きくと高畑先生が言っていたこともできました。
- ☆5・6年生の出し物は、自分でも大成功だったと思います。ほかの学年の子たちともいっしょに最後の遊びでふれあえたのでよかったです。感謝の気持ちが伝わりました。
- ☆5、6年生の発表も、村まつりと競技をして、自分も楽しめたとし、他の学年にも楽しんでもらえてよかったです。6年生を送る会が大成功でよかったです。